

WARTA

Danrem 082/CPYJ dampingi Kapolda Jatim melaksanakan Jumat curhat Dirumah rakyat Kota Mojokerto

Basory Wijaya - WARTA.CO.ID

Jan 21, 2023 - 06:52



MOJOKERTO, _ Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Hermanto dan Wakapolda Jatim Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptooyo didampingi Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo S.H., M.M. di sambut Forkopimda Kab/Kota Mojokerto

Melaksanakan Kegiatan Jumat Curhat yang diikuti sekitar 250 orang bertempat di Rumah Rakyat (RR) Jl. Hayam Wuruk No. 50 Kota Mojokerto. Jum'at (20/1/2023).

Sebelum mendengar curhatan dari warga Bumi Majapahit, Kapolda, Waka Polda, Danrem 082/CPYJ dan Wali Kota serta Bupati Mojokerto, sebelumnya memberikan santunan kepada anak yatim piatu dan meninjau gerai kesehatan gratis.

Dilanjutkan Dialog Interaktif antara Kapolda Jatim dengan warga Mojokerto Raya. Sementara terkait dengan rel kereta yang tidak berpalang pintu. Irjen Toni, menjelaskan, soal palang pintu itu sudah kita sikapi. Rapat pertama sudah, berikutnya tinggal tindak lanjut.

“Harapan kita bersama sama kepolisian akan selalu menerima kritik atas tugas tugas pelayanan kita kepada masyarakat.” kata Irjen Pol Toni Harmanto



Pada kesempatan ini Walikota Mojokerto memberikan sambutan ucapan terimakasih kepada Kapolda Jatim karena telah memberikan kontribusi bagi warga Mojokerto Raya melalui kegiatan jumat curhat. Dan kegiatan ini sebagai langkah untuk mewujudkan misi Kota Mojokerto yang berdaya saing, mandiri, demokratis, adil, makmur, sejahtera, dan bermartabat.

Terkait rel kereta yang tidak berpalang pintu, dijelaskan, kami sudah berkoordinasi dengan PT KAI khususnya Daop 8 Surabaya. “Nantinya di Mojokerto yang belum berpalang akan segera dibangun palang pintu,” jelas Wali Kota Mojokerto.



Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo S.H., M.M juga mengatakan Bahwa kegiatan tersebut sangat positif karena bisa secara langsung mendengarkan berbagai keluhan masyarakat, yang ada di wilayah Mojokerto Raya dan memberikan beberapa pelayanan yang meliputi, vaksin Booster gratis, Pemberian obat gratis dan konsultasi kesehatan secara gratis.

Hadir dalam kegiatan dr. Hj. Ikfina Fahmawati M.Si Bupati Mojokerto, Letkol Inf Ikbal Pihanta Yudha S.E Dandim 0815/Mojokerto, AKBP Apip Ginanjar, S.I.K, M.Si. Kapolres Mojokerto, AKBP Wiwit Adi Satria, S.H.,S.I.K.,M.T Kapolresta Mojokerto, Para Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim, Para Pejabat Utama (PJU) Polresta Mojokerto, Para Ka OPD Pemkot Mojokerto terkait dan Para Kapolsek jajaran Polresta Mojokerto. (Penrem 082/CPYJ)